
 Полацкі ЦСМС 16 апреля 2024

«Есть чем гордиться, но надо двигаться дальше».
Вот что требует Лукашенко от сельского хозяйства

Аграриям есть чем гордиться, но работу сельскохозяйственной отрасли надо сделать
более устойчивой, а ее развитие – прогрессивным. Об этом заявил Президент Беларуси
Александр Лукашенко на совещании о развитии села и повышении эффективности
аграрной отрасли, передает корреспондент БЕЛТА.
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